

Inicio > Judiciales > Exmagistrada de Bolívar, acusada por fallos de tutelas a favor de 407...

Judiciales

Exmagistrada de Bolívar, acusada por fallos de tutelas a favor de 407 empleados de Ecopetrol

Por Redacción CV Noticias - 1 Octubre, 2025 - 6:02 pm



La Fiscalía General de la Nación acusó formalmente a la exmagistrada del Tribunal Administrativo de Bolívar, Norah Lourdes del Carmen Jiménez Méndez, como presunta responsable de los delitos de prevaricato por acción en concurso heterogéneo y sucesivo, y peculado por apropiación en concurso homogéneo.

Los hechos que se le atribuyen ocurrieron entre el 7 de mayo y 30 de julio de 2010. "En ejercicio de sus funciones judiciales emitió ocho fallos de tutela en los que habría reconocido de manera indebida factores salariales que supuestamente dejaron de percibir 407 trabajadores de Ecopetrol", indicó el ente investigador.

Producto de las actuaciones de la exmagistrada, "la estatal petrolera se vio obligada a desembolsar algo más de 3.217 millones de pesos a empleados que no reunían las condiciones para acceder a reajustes y pagos complementarios por su vínculo laboral".

Los elementos materiales probatorios obtenidos por un fiscal delegado ante la Corte Suprema de Justicia indican que las decisiones de tutela desconocieron los principios de inmediatez, subsidiariedad y cosa juzgada que rigen las acciones constitucionales. Asimismo, pasaron por alto los pronunciamientos de los jueces de primera instancia que negaron el amparo solicitado por los trabajadores de Ecopetrol, en atención a una decisión de la Sala Laboral de la Corte Suprema de Justicia del 31 de marzo de 2004.



Artículo anterior
Presidente de Analdex fue expulsado de stand de Feria de las Frutas en Madrid, España

Artículo siguiente
Mininterior destaca a 16 exparamilitares como gestores de paz



Artículos relacionados Más del autor



Judiciales
Tribunal Superior decreta extinguida toda acción penal contra el empresario Alex Saab



Judiciales
Capturan a delincuentes señalados de extorsionar a comerciantes en Barranquilla y Soledad



Judiciales
El ex ciclista colombiano Lucho Herrera presuntamente habría pagado para no ser involucrado en desapariciones



+ CV



Murió actriz colombiana María Eugenia Parra
25 Noviembre, 2020 - 5:04 am



El Gran Malecón de Barranquilla ganó premio en el International Architecture...
21 Junio, 2022 - 3:23 pm



Automatización y sostenibilidad marcan la agenda de la industria en Barranquilla
21 Septiembre, 2025 - 11:39 am



Alcaldesa de Soledad supervisó el estado de ejecución de escenarios deportivos...
22 Julio, 2025 - 10:09 pm



Amparo Cerón, Ángela Buitrago y Amelia Pérez, conforman la terna de...
2 Agosto, 2023 - 1:17 pm



Entradas recientes

Superservicios intensifica el seguimiento a generadoras de energía en el país

+ CV



Murió actriz colombiana María Eugenia Parra
25 Noviembre, 2020 - 5:04 am



El Gran Malecón de Barranquilla ganó premio en el International Architecture...
21 Junio, 2022 - 3:23 pm



Automatización y sostenibilidad marcan la agenda de la industria en Barranquilla tema de...
2 Agosto, 2023 - 1:17 pm



Entradas recientes

Superservicios intensifica el seguimiento a generadoras de energía en el país

Mininterior destaca a 16 exparamilitares como gestores de paz

Exmagistrada de Bolívar, acusada por fallos de tutelas a favor de 407 empleados de Ecopetrol

Presidente de Analdex fue expulsado de stand de Feria de las Frutas en Madrid, España

Gobernación entregó especial reconocimiento a Dimar por su aporte al turismo

Te recomendamos leer:



Ejército Nacional captura dos hombres por microtráfico en Fundación, Magdalena
23 Julio, 2020 - 7:45 pm



Fuerza pública acompaña operación de Transcaribe
7 Marzo, 2022 - 11:45 am

Te recomendamos leer:



Ejército Nacional captura dos hombres por microtráfico en Fundación, Magdalena
23 Julio, 2020 - 7:45 pm



Fuerza pública acompaña operación de Transcaribe
7 Marzo, 2022 - 11:45 am